

OPOSICIONES Y CONCURSOS

MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS

RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se anuncian vacantes de Ayudante o Sobrestante de Obras Públicas en las Jefaturas de Zaragoza, Burgos y Zamora.

Se anuncian las vacantes que interesa cubrir en los Servicios de este Ministerio que a continuación se citan, para que los funcionarios con derecho a ello puedan solicitarlas, por conducto reglamentario, dentro del plazo de quince días naturales, contando incluso el de su inserción en el «Boletín Oficial del Estado», alegando los méritos, servicios y circunstancias que justifiquen su pretensión, siendo de rigurosa observancia lo dispuesto en la Orden de 3 de diciembre de 1953 («Boletín Oficial del Estado» del 9).

Las referidas vacantes son:

PERSONAL FACULTATIVO

Cuerpos de Ayudantes y de Sobrestantes de Obras Públicas

Jefaturas de Obras Públicas de Zaragoza, Burgos y Zamora.

Madrid, 30 de enero de 1962.—El Subsecretario, A. Plana.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

ORDEN de 24 de enero de 1962 por la que se nombra la Comisión especial para el concurso de traslado a la cátedra de «Teoría Económica» de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de la Universidad de Madrid.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en el artículo quinto de la Ley de 24 de abril de 1958,

Este Ministerio ha resuelto nombrar la Comisión especial que emitirá propuesta para la resolución del concurso de traslado, anunciado por Resolución de 2 de noviembre de 1960 («Boletín Oficial del Estado» del 9 de diciembre de dicho año), para la provisión, en propiedad, de la segunda cátedra de «Teoría Económica», de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de la Universidad de Madrid, que estará constituida en la siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo señor don Luis Olariaga Pujana, Catedrático jubilado de la Universidad de Madrid.

Vocales: Don José Castañeda Chornet, don Emilio Figueroa Martínez, don Antonio Lasheras Sanz y don José Luis Sampedro Sáez Catedráticos de la Universidad de Madrid.

Presidente suplente: Excelentísimo señor don Pedro Pineda Gutiérrez, Catedrático jubilado de la Universidad de Madrid.

Vocales suplentes: Don Enrique Martín Guzmán, don Angel Vegas Pérez, don José María Naharro Mora y don Juan Velarde Fuertes Catedráticos de las Universidades de Valladolid (Bilbao) y Barcelona, el primero y cuarto, respectivamente, y de la de Madrid, los otros dos.

Los Vocales de esta Comisión especial figuran nombrados en el orden que señala el mencionado artículo quinto de la Ley de 24 de abril de 1958.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 24 de enero de 1962.

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria.

ORDEN de 30 de enero de 1962 por la que se nombran tribunales para las oposiciones a ingreso en el Cuerpo Auxiliar de Archivos, Bibliotecas y Museos.

Ilmo. S.: Publicada en el «Boletín Oficial del Estado» del día 8 del pasado mes de diciembre la lista de opositores al Cuerpo Auxiliar de Archivos, Bibliotecas y Museos, y de conformidad con lo dispuesto en el punto tercero de la Orden de convocatoria de 1 de septiembre del pasado año, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» del día 25 del mismo mes.

Este Ministerio ha tenido a bien nombrar el siguiente Tribunal calificador, así como los Tribunales Delegados de las respectivas provincias:

Tribunal calificador

Presidente: Don Ricardo Blasco Génova, Inspector Central de Bibliotecas.

Vocales: Don Francisco Rocher Jordá, Director del Registro General de la Propiedad Intelectual; doña Natividad de Diego Rodríguez, Directora de los Archivos Histórico, de la Audiencia y de la Delegación de Hacienda de Cáceres; don Enrique Sobejano Esteve, Jefe de Administración del Ministerio de Educación Nacional; doña Aurora Huarte Salves, Auxiliar de Archivos, Bibliotecas y Museos, con destino en el Museo Arqueológico Nacional.

Suplentes

Presidente: Don Federico Navarro Franco, Director del Archivo del Palacio Nacional.

Vocales: Doña Felipa Niño Mas, Secretaria del Museo Arqueológico Nacional; doña Mercedes Mendoza Eguaras, Directora de los Archivos Histórico y de la Delegación de Hacienda de Toledo; don Joaquín Reyes Núñez, Jefe de Negociado del Ministerio de Educación Nacional; doña Paloma Hernández Fraile, Auxiliar de Archivos, Bibliotecas y Museos, con destino en la Oficina Central del Servicio de Depósito Legal.

Tribunales delegados

Avilés-Oviedo.

Presidente: Doña Herminia Rodríguez Balbín, Vicedirectora de la Biblioteca de la Universidad de Oviedo.

Vocales: Don Andrés Hernández Corredera, Jefe de Negociado, con destino en la Delegación Administrativa de Educación Nacional; doña Justina Ibáñez Méndez, Auxiliar de Archivos, Bibliotecas y Museos, con destino en la Biblioteca Pública de aquella capital.

Badajoz.

Presidente: Don José Alvarez y Sáenz de Buruaga, Director del Museo Arqueológico de Mérida.

Vocales: Don Arcadio Guerra Guerra, Jefe de Negociado, con destino en la Delegación Administrativa de Educación Nacional; don Alfonso Menayo García, Auxiliar de Archivos, Bibliotecas y Museos, con destino en la Biblioteca Pública.

Castellón de la Plana.

Presidente: Don Luis Revest Corzo, Director de la Biblioteca Pública.

Vocales: Don Buenaventura F. Recto Cebrián, Jefe de Administración, con destino en el Instituto Nacional de Enseñanza Media; don Germán Babiera Roselló, Auxiliar de Archivos, Bibliotecas y Museos, con destino en la Biblioteca de la Universidad de Valencia.

Córuña.

Presidente: Don Casimiro Torres Rodríguez, Secretario de la Biblioteca de la Universidad de Santiago.

Vocales: Don Francisco Pagés López Guerrero, Jefe de Negociado de la Delegación Administrativa de Educación Nacional;

doña Mercedes Barreiro Varela, Auxiliar de Archivos, Bibliotecas y Museos con destino en los Archivos Histórico y de la Delegación de Hacienda de Lugo.

León.

Presidente: Don Eladio Isla Bolaño, Director del Museo Arqueológico.

Vocales: Don Joaquín Fernández Hervás, Jefe de Negociado del Instituto Nacional de Enseñanza Media; doña Rosalía Velasco Burrieza, Auxiliar de Archivos, Bibliotecas y Museos, con destino en el Archivo General de Simancas (Valladolid).

Lérida.

Presidente: Doña Manuela Rodríguez López-Cordón, Directora de la Biblioteca Pública.

Vocales: Don Francisco Quintana Aliende, Jefe de Negociado, con destino en el Instituto Nacional de Enseñanza Media; doña María Serrallach Juliá, Auxiliar de Archivos, Bibliotecas y Museos, con destino en la Biblioteca de la Universidad de Barcelona.

Moguer (Huelva).

Presidente: Don Diego Bermúdez Camacho, Funcionario del Cuerpo Facultativo de Archiveros, Bibliotecarios y Arqueólogos, con destino en el Archivo General de Indias, de Sevilla.

Vocales: Don Antonio Palomares Fernández, Jefe de Negociado, con destino en la Secretaría del Departamento; doña María Peñalver Simó, Auxiliar de Archivos, Bibliotecas y Museos, con destino en la Biblioteca de la Universidad de Sevilla.

Murcia.

Presidente: Don Manuel Jorge Aragoneses, Director del Museo Arqueológico

Vocales: Don Esteban Romero Sánchez, Oficial de Administración, con destino en la Delegación Administrativa de Educación Nacional; Doña María del Sacramento Calderón Gómez, Auxiliar de Archivos, Bibliotecas y Museos, con destino en los Archivos Histórico y de la Delegación de Hacienda.

Salamanca.

Presidente: Doña Francisca González Sánchez, Directora de la Biblioteca Pública

Vocales: Don Carlos Carrasco Canals, Jefe de Negociado, con destino en la Escuela de Comercio; doña Minia María de los Angeles Martul Tobío, Auxiliar de Archivos, Bibliotecas y Museos, con destino en la Biblioteca de la Universidad.

Sevilla.

Presidente: Doña Juliana Isasi Isasmendi López, Secretaria de la Biblioteca de la Universidad.

Vocales: Don Manuel Pérez González, Jefe de Negociado, con destino en la Universidad; Doña Victoria Hernández Almendros, Auxiliar de Archivos, Bibliotecas y Museos, con destino en el Archivo General de Indias.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años
Madrid, 30 de enero de 1962.

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Director general de Archivos y Bibliotecas.

ORDEN de 31 de enero de 1962 por la que se confirma el Tribunal designado por la de 28 de abril de 1960 («Boletín Oficial del Estado» del 21 de marzo) para juzgar los ejercicios de la oposición a la cátedra de «Matemáticas» vacante en la Escuela Técnica de Peritos de Telecomunicación.

Ilmo. Sr.: Por Orden de 8 de marzo de 1961 («Boletín Oficial del Estado» del 25) se abrió nuevo plazo de admisión de aspirantes a la oposición convocada por Orden de 4 de septiembre de 1959 («Boletín Oficial del Estado» del 28) para la provisión de la cátedra de «Matemáticas», vacante en la Escuela Técnica de Peritos de Telecomunicación, habiéndose publicado la lista definitiva de admitidos por Resolución de la Dirección General de Enseñanzas Técnicas de 8 de mayo siguiente («Boletín Oficial del Estado» del 26).

Para dar cumplimiento a lo prevenido en el número primero del artículo 8.º del Decreto de 10 de mayo de 1957 («Boletín Oficial del Estado» del 13), y en uso de las facultades que le están conferidas,

Este Ministerio ha resuelto confirmar el Tribunal que a continuación se indica y que fué designado por Orden de 28 de abril de 1960 («Boletín Oficial del Estado» de 21 de mayo) para juzgar los ejercicios correspondientes:

Titulares:

Presidente, don Miguel Jerez Juan.

Vocales elegidos entre las ternas propuestas por los Organismos que se expresan:

Consejo Nacional de Educación, don Germán Ancochea Quevedo.

Junta de Enseñanza Técnica, don Ramón Rodríguez Losada y don Juan A. Marín Tejerizo.

Escuela Técnica de Peritos de Telecomunicación, don Fermín Mestre Carretero.

Suplentes:

Presidente, don Angel González del Valle.

Vocales: Consejo Nacional de Educación, don Sixto Ríos García.

Junta de Enseñanza Técnica, don Luis Mateo Díaz y don Tomás López Martínez.

Escuela Técnica de Peritos de Telecomunicación, don Ignacio Miró Forteza.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 31 de enero de 1962.

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanzas Técnicas.

ORDEN de 7 de febrero de 1962 por la que se nombra el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición a la cátedra de «Organo y armónium» del Real Conservatorio de Música de Madrid.

Ilmo. Sr.: Convocado por Orden ministerial de 22 de octubre de 1960 concurso-oposición para proveer la cátedra de «Organo y armónium» del Real Conservatorio de Música de Madrid,

Este Ministerio, de conformidad con las normas del Decreto de 19 de octubre de 1951, y vista la propuesta en terna del Consejo Nacional de Educación, ha resuelto nombrar, para juzgar el concurso-oposición antes citado, al siguiente Tribunal:

Presidente, don Higinio Anglés Pamies.

Vocales, don Antonio J. Cubiles Ramos, don Javier Alfonso Hernán y don Manuel Castillo Navarro Aguilera.

Vocal especializado de la propuesta en terna del Consejo Nacional de Educación, don Víctor de Zubizarreta.

Suplentes:

Presidente, don Federico Sopena Ibáñez.

Vocales, don Antonio Lucas Moreno Mosquera, don Enrique Aroca Aguado y doña María Teresa Alonso Parada.

Vocal especializado de la propuesta en terna del Consejo Nacional de Educación, don Ramón González Amezúa y Noriega.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 7 de febrero de 1962.

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Director general de Bellas Artes.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION del Patrimonio Forestal del Estado por la que se hace pública relación de aspirantes admitidos para tomar parte en las oposiciones para Auxiliares administrativos no funcionarios.

De acuerdo con lo expuesto en la norma cuarta de la Resolución del Patrimonio Forestal del Estado convocando oposiciones para proveer vacantes de Auxiliares administrativos acogidos a la Reglamentación Laboral de Personal Fijo no Funcionario, publicadas en el «Boletín Oficial del Estado» número 308, de 26 de diciembre de 1961, y terminado el plazo de presentación de instancias, a continuación se inserta la relación de aspirantes admitidos:

Madrid, 13 de febrero de 1962.—El Subdirector, Miguel Navarro Garnica.